Tecnocim en datos

Tecnocim nació en 1988 como una empresa informática con un ADN claramente de taller. En un primer momento, se especializó en ofrecer soluciones CAD/ CAM a sus clientes. Con los años, y gracias a las demandas, Tecnocim amplió la oferta de soluciones llegando a cada vez más áreas de la empresa (oficina técnica, producción, calidad, planificación, ...). Hoy en día, Tecnocim dispone de soluciones que abarcan todos los departamentos de la empresa y todo el ciclo de vida de sus productos.

En Tecnocim podemos acompañar a nuestros clientes en el diseño de sus productos así como en la presentación y configuración 3D de éstos en un entorno web, pasando

por la gestión de pedidos, la gestión de proyectos y de fabricación, planificación, creación de trayectorias de mecanizado, verificación de las piezas fabricadas, optimización de procesos, captura de datos en planta, expedición y gestión administrativa así como realizar todos los trámites para conseguir importantes incentivos fiscales en concepto de innovación.

En 2018 Tecnocim cumplió 30 años con unos pilares sólidos y con una estrategia muy definida enfocada en acompañar de una forma global a nuestros clientes durante, al menos, 30 años más.





clientes



3000
licencias instaladas



8000

máquinas CNC programadas

000







CAD-CAM-ERP

Soluciones a su medida





CAD

El mundo del diseño mecánico está en continua evolución. En apenas veinte años, muchas empresas han pasado de dibujar con el tablero a disponer de soluciones CAD 3D asociativas, paramétricas y totalmente verticalizadas. Tecnocim ofrece desde el CAD 2D más económico de 2 dimensiones a la solución vertical más sofisticada.

CAM

El fenómeno de la globalización ha afectado directamente a todo el sector de la fabricación, obligándolo a adaptarse mediante la aparición en el mercado de maquinaria CNC cada vez más compleja y sofisticada.

Los sistemas CAM de Tecnocim resuelven con éxito los nuevos retos planteados por esta maquinaria: multiejes posicionales, 5 ejes simultáneos, Centros de Torneado y Fresado integrados, cabezales móviles, robots...

INNOVACIÓN

Sabemos que es posible acceder a potentes deducciones con la máxima seguridad fiscal sin dedicar esfuerzos a complicados documentos y complejos procesos burocráticos, así como cambios legislativos. Facilitamos el acceso a financiación, desmembrando el actual entramado de organismos, líneas y procesos en ayudas públicas

para nuestros clientes. Sabemos que su proyecto puede obtener la financiación que necesita. Como consultoría experta, somos parte activa del sistema de financiación estatal y hacemos llegar las políticas innovadoras a nuestros clientes con la máxima calidad y transparencia.

ERP

En la gestión de planta las empresas acostumbran a tener controlados, gracias a ERPs estándar, sus procesos administrativos. Sin embargo, a menudo la planta, principal activo de la empresa, se encuentra bastante más desorganizada y cuesta mucho disponer de información a tiempo real de la misma.

El sistema de gestión de Tecnocim, basado en la Industria 4.0, permite tener un seguimiento a tiempo real de todos los procesos de la empresa, prestando especial atención a lo que sucede en la planta (control de producción, planificación avanzada, gestión de proyectos, calidad, finanzas, ...)

MES

El sistema MES actúa en la planta como los ojos y los oídos de nuestro sistema de gestión. Gracias a esta solución, podemos, en tiempo real, organizar el día a día del trabajo en planta, monitorizar las máquinas, saber que están haciendo los operarios, ofrecerles documentación e instrucciones de los distintos procesos a realizar (pla-

nos, pautas, check-lists, ...), e informar continuamente a nuestro programa de gestión a la vez que eliminamos totalmente el papel. En resumen: el sistema MES nos permite tomar decisiones basándonos en los datos tomados directamente de la planta.